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В преддверии Дня народного единства, в Законо-
дательном собрании области прошёл круглый стол, 
посвящённый этой памятной дате. В нём приняли 
участие депутаты областного парламента, члены 
правительства, представители национальных диа-
спор, молодёжных объединений, Русской право-
славной церкви.
Открыл его председатель Законодательного со-

брания области Геннадий Новосельцев. «Все мы 
хорошо знаем, что наш народ умеет объединять-
ся перед лицом  общей опасности. В этом году мы 
отмечали 75-летие Победы в Великой Отечествен-
ной войне. За Родину с фашистами сражались все 

ГЛАВНАЯ ТЕМА

Геннадий Новосельцев: «Вместе мы способны
преодолеть любые трудности»
4 ноября Россия отметила День народного единства - государственный праздник, учреждённый 

в память о главном событии в истории Смутного времени - освобождении Москвы от польских 
интервентов в 1612 году. В этот день бойцы народного ополчения, которым командовали Кузьма 
Минин и Дмитрий Пожарский штурмом взяли Китай-город. Польский гарнизон отступил в Кремль, 
а через два дня сдался

народы бывшего Советского Союза. И в народном 
ополчении 1612 года участвовали представители 
всех сословий, национальностей и вероисповеданий, 
живущих тогда в России. Сегодняшний праздник - 
это напоминание о том, что вместе мы способны 
преодолеть любые трудности и жить в мире», - от-
метил спикер парламента.
«В Калужской области традиционно сохраняет-

ся межнациональный мир и спокойствие. Мы рады 
всем, кто к нам приезжает, но при условии соблю-
дения наших законов и норм поведения. И депутаты 
у нас тоже разных национальностей. Это не меша-
ет, а помогает нам отстаивать интересы избира-

Региональное отделение партии «Единая Россия» на-
чало приём заявок на участие в кадровом проекте «Фе-
деральный ПолитСтартап». 
Он поможет региональным политикам заявить о 

себе на всю страну и принять участие в предвыбор-
ной кампании в Государственную Думу РФ следую-
щего созыва. Заявки принимаются на сайте проекта 
https://politstartup-gd.er.ru.
Потенциальные кандидаты должны отвечать несколь-

ким критериям. Во-первых, быть старше 21 года (этого 
требует законодательство), иметь опыт общественной 
и политической деятельности, работы с избирателями, 
а также медийную известность. Кроме того, они никог-
да до этого не должны избираться в Госдуму, должны 
состоять в «Единой России» или быть её сторонником.
В целом, проект помогает выявлять кадры и «растить» 

молодых политиков для участия в выборах различного 
уровня. Они работают с наставниками, проходят обу-
чение по специальным образовательным модулям, ко-
торые позволяют сформировать политические навыки. 
После чего каждый участник может принять участие в 
предварительном партийном голосовании, а в случае 

Проект «ПолитСтартап» для будущих политиков

телей», - добавил Геннадий Новосельцев.
Спикер призвал коллег транслировать нетерпи-

мость общества к проявлениям ксенофобии, нацио-
нальной и конфессиональной вражды через соци-
альные сети, изучать культуру других народностей 
и приобщать к этому детей.
С ним солидарна заместитель губернатора - руко-

водитель администрации губернатора Карина Баш-
катова. «Уверена, что когда люди узнают обычаи, 
культуру и традиции других народов, они стано-
вятся ближе друг к другу», - обратилась она к участ-
никам круглого стола.
Из-за того, что эпидобстановка остаётся неблаго-

получной, круглый стол прошёл в режиме видео-
конференции. Но это не помешало его участникам 
высказаться и обменяться мнениями. В дискуссии 
приняли участие председатель Совета региональ-
ного отделения Общероссийской общественной 
организации «Ассамблея народов России» Стефан 
Генич, представители дагестанской, узбекской, мол-
давской и других национально-культурных автоно-
мий, Калужского казачьего общества и Калужской 
епархии РПЦ.
Подводя итоги встречи, Геннадий Новосельцев 

подчеркнул, что Законодательное Собрание области 
остаётся одной из площадок, где могут собраться, 
обменяться мнениями и обсудить все актуальные 
вопросы представители разных диаспор.
- Сегодня мы в очередной раз убедились, что День 

народного единства не просто государственный 
праздник, он касается каждого из нас, - сказал он.
У национально-культурных автономий может по-

явиться ещё одна площадка для межнационального 
и межкультурного диалога - Дом дружбы. Об этом 
просили представители диаспор. По словам Генна-
дия Новосельцева, здание в Калуге есть, его лишь 
нужно привести в порядок.

Михаил Марачев.

победы на этом этапе - и в избирательной кампании. 
Благодаря «ПолитСтартапу» за два с половиной года 
более двух тысяч человек стали депутатами разного 
уровня в регионах.
На первом этапе претендентам на участие в выбо-

рах в Госдуму предстоит пройти анкетирование. Ор-
ганизаторы будут учитывать личные и политические 
достижения потенциальных кандидатов, реализован-
ные ими проекты, их присутствие в СМИ и соцме-
диа. Тем, кто пройдёт отбор, предложат принять уча-
стие в обучающем модуле Высшей партийной школы 
(ВПШ) «Политический лидер». Затем участникам 
предстоит реализовать собственный электоральный 
проект в регионе. После чего организаторы подведут 
итоги. Для финалистов конкурса, которых определят 
по результатам социологических замеров, запланиро-
ван второй этап обучения на площадке ВПШ. И толь-
ко после этого за участниками закрепят наставников 
- опытных политтехнологов и политологов, которые 
будут консультировать их уже в качестве кандидатов 
во время избирательной кампании.
По сути, «Федеральный ПолитСтартап» выполняет 

функцию своего рода социального лифта.
- Проект «ПолитСтартап» открыл новые возмож-

ности для многих молодых людей. В этой связи пар-
тией «Единая Россия» было решено расширить его и 
использовать для подготовки кандидатов на выборы 
в Государственную Думу 2021 года. Отмечу, что в 
Калужском регионе на региональных выборах побе-
дителями проекта в текущем году стали 14 человек. 
Все они находятся в активе партии. Уверен, что гра-
мотные, инициативные молодые люди, пользующиеся 
авторитетом в обществе, смогут повлиять на каче-
ство принимаемых законов в сфере культуры, спорта, 
молодёжной политики. Участие в проекте «Полит-
Стартап» при подготовке к выборам в федеральный 
парламент - это ещё более высокий уровень ответ-
ственности, но это и уникальная возможность для 
молодёжи попробовать свои силы в политике,- от-
метил федеральный наставник «ПолитСтартап», за-
меститель председателя Законодательного Собрания 
Калужской области Александр Ефремов.
Регистрация будет проводиться по 21 ноября те-

кущего года.

Уважаемые сотрудники полиции! Примите наши искрен-
ние поздравления с вашим профессиональным праздником!
Вы призваны решать важные задачи, связанные с безопас-

ностью граждан и государства в целом, поэтому обще-
ственная значимость вашей работы неизмеримо высока.
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С праздником, сотрудники органов внутренних дел!

Профессионализм, мужество и самообладание лучших 
представителей ваших рядов служат основой для пози-
тивных перемен, примером для всех сотрудников орга-
нов внутренних дел.
Уверены, что в своей работе вы и впредь будете руковод-

ствоваться принципами уважения прав и свобод человека. 
В день вашего профессионального праздника желаем 

вам крепкого здоровья, благополучия, бодрости духа, 
счастья, успехов в служебной деятельности, активной 
жизненной позиции!

А.М. Кудаков, глава МР «Ульяновский район»,
А.И. Анисимов, и.о. главы администрации МР «Ульяновский район», секретарь МО ВПП «Единая Россия».
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Афанасий Константинович, Александр Сергеевич, го-
товясь к нашей встрече, я советовалась со знакомыми, у 
кого за плечами есть опыт работы в МВД. И первое что 
уточняли, это о каких подразделениях, отделах, струк-
турах пойдёт речь: ГАИ, следствие, розыск и т.д. И тот 
факт, что предстоит беседа с людьми, в подчинении кото-
рых находились все эти отделы, вызывало изумление. Я 
ничего не напутала, это было в отделении именно так?
Афанасий Константинович:
- Действительно, долгое время все перечисленные струк-

туры и ФСИН, и Следственный комитет входили в МВД. 
У нас в районном отделении были и паспортный стол, и 
отдел оперативно-розыскной деятельности, следственный 
отдел, ГАИ, ОБХСС и участковые, круглосуточно работала 
дежурная часть. В здании милиции находились помещения 
временного изолятора и СИЗО. Было время, нас в отделе ра-
ботало более 50 человек. Ещё народную милицию форми-
ровали.
И все отделы подчинялись Вам? Ведь чтобы руково-

дить, надо понимать суть деятельности, и нормативной 
документацией владеть. Вы всё это знали?
Афанасий Константинович:
- Дело в том, что за годы службы почти в каждом отделе и 

я, и Александр Сергеевич работали. Я поступил на службу 
в конце 60-х годов, Александр Сергеевич уже работал. Мы 
знали ситуацию изнутри. Законодательство почти не меня-
лось. 
Александр Сергеевич: 
- Да, тогда именно наизусть знали статьи, разделы Кодек-

сов, документы и инструкции, с которыми постоянно рабо-
тали. 
У людей старшего поколения есть легенда о том, что в 

советское время было тихо, спокойно, детей не боялись 
одних отпускать. А теперь сплошной разбой и никому 
верить нельзя. Какое Ваше мнение? 
Афанасий Константинович:
- Это, конечно, далеко не так. Преступлений на долю тог-

дашних сотрудников милиции хватало сполна. В среднем за 
год около 100 преступлений совершалось.
Стражи порядка работали на износ? 
Александр Сергеевич: 
- По-разному бывало. Хорошо была организована работа 

участковых. Ульяновский район был условно разделён на 5 
участков. За каждым участковым была закреплена опреде-
лённая территория. Обычно он сам там и проживал. Участ-
ковые вели приём населения не только в Ульянове, но и в д. 
Уколица, д. Вязовна, д. Крапивна, п. Дудоровский. Туда же 
обращались жители близлежащих деревень. 
Тогда в нашем районе проживало более 25000 человек. 

Участковые знали каждого жителя своей подведомственной 
территории в лицо, очень тесно сотрудничали с сельсове-
тами. Эти обстоятельства обеспечивали если не 70% про-
филактики правонарушений, то точно позволяли обладать 
большей частью оперативной информации по правонаруше-
ниям.
На Ваш взгляд, техническое оснащение, системы ви-

деонаблюдения сегодня существенно помогают работни-
кам полиции?
Афанасий Константинович:
- Мы не владеем текущей статистикой. Но даже если каме-

ры и зафиксировали факт правонарушения, работу сотрудни-
ков полиции никто не отменял. Всё равно необходимо про-
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С годами служба легче не становится

водить розыскные мероприятия, следственные действия. А 
вот о техническом оснащении в широком смысле мы могли 
только мечтать. На отделение долгое время был всего один 
автомобиль. Добирались в сёла на попутных машинах. Вот, 
например, Александр Сергеевич пешком ходил в Крапивну 
преступление раскрывать.
И что, Александр Сергеевич, раскрыли преступление?
Александр Сергеевич:
-  Раскрыл. Люди всегда помогали милиции. Нам во все 

времена необходимы справедливость и чувство защищён-
ности. Потом надо отметить, что в сельской местности чаще 
совершаются правонарушения административного порядка, 
хулиганство бытового характера. Ведь в основном все жите-
ли знают друг друга. Более тяжкие преступления реже слу-
чались.
Случались ли резонансные преступления? Те, о кото-

рых помните до сих пор.
Афанасий Константинович: 
- Тогда о резонансе не думали. Думали, как людей спасти, 

как сотрудников уберечь. Конечно в памяти много сложных 
случаев. Я помню, как в д. Озерно выезжали на задержание 
преступников. Это были приезжие люди с криминальным 
прошлым, вели себя очень агрессивно, были обвинены в 
разбое. По оперативной информации мы знали, что воз-
можно сопротивление при задержании. Все сотрудники от 
оцепления до группы захвата сработали слаженно, операция 
прошла успешно. Я до сих пор анализирую детали. Ведь от-
вечал за каждого. 
Да, в таких ситуациях как никогда важен кадровый 

вопрос! Как во времена Вашей службы с этим справля-
лись?
Афанасий Константинович:
-  Кадры решают всё! На самом деле мы внимательно сле-

дили за этим. Приходили устраиваться на службу люди из 
местного населения. Мы знали их, их родных. Хотя случа-
лось, что человек не до конца понимал, что от него требуется 
в работе, не мог сработаться с коллективом. Приходилось 
расставаться.
Александр Сергеевич: 
- Всякое бывало. Тогда зарплаты в милиции были неболь-

шие, а нагрузка и требования высокие. Порядочность и 
честь мундира очень высоко ценились. Тогда райкомы были. 
За каждый промах или недочёт со стороны сотрудника нам 
ещё и по этой линии доставалось.
Не могу не задать по этой теме острый и щепетильный 

вопрос: - какое у Вас сейчас складывается мнение по 
кадровому вопросу в МВД, слушая новости о ситуации 
вокруг изнасилования сотрудницы дознания в г. Уфа, и 
прочих случаях? 
Афанасий Константинович: 
- Я думаю, что дело не в кадровом вопросе, как таковом. На 

мой взгляд, сильно изменилось общество, молодёжь. И не 
только в России, конечно. Во всём мире происходят попытки 
замещения общечеловеческих ценностей. Популярны скан-
далы. Мне больно и неприятно слышать эти новости. У нас 
работали женщины в отделении, в основном в паспортном 
столе. Все вместе отмечали праздники, юбилеи. Горько ста-
новится и от подобного рода новостей, и от того, что судеб-
ные процессы, как в случае с актёром Михаилом Ефремо-
вым, как сериал смотрит вся страна.
Возможно, общественность волновал вопрос именно 

назначения реального наказания. А в Вашей практике 
бывали случаи, когда следствие окончено, вина доказа-
на, а суд оправдывал подсудимого?
Афанасий Константинович:
- Нет. Никогда. В том случае, когда вина действительно до-

казана, никогда преступник не оказывался на свободе или 
без иного предусмотренного законом взыскания. 
Как вы считаете, все проводимые реформы деятель-

ности МВД были удачными? Как Вы восприняли смену 
наименования «милиция» на «полиция»?
Афанасий Константинович: 
- Перед нами стояли задачи по охране правопорядка. Мы 

не обсуждаем решения лиц, уполномоченных проводить 
реформы. Но лично мне сложно принять переименование 
милиции. Уж очень много слово «полиция» для русских раз-
личных оттенков имеет. Но не название структур и органи-
заций влияют на жизнь людей. Ещё огорчает тот факт, что в 
районном центре нет круглосуточно работающей дежурной 
части. Далековато от нас Козельск.
Александр Сергеевич: 
- Я помню, во времена Н. С. Хрущёва происходило укруп-

нение районов, и тогда Ульяновский район был прикреплён 
к Козельскому. Но на деятельности и структуре Ульяновско-
го районного отделения милиции даже это обстоятельство 

не отразилось. Конечно, убыль населения в нашем районе 
предполагает снижение правонарушений. Но вот так ли это? 
Сотрудники патрульно-постовой службы проводят рейды по 
выявлению правонарушений, но количество машин в разы 
стало больше, скорости выше.
Расскажите о здании Ульяновского РОВД. Мне кажет-

ся, оно является нашей районной достопримечательно-
стью и по назначению, и по возрасту. Вам за годы служ-
бы приходилось сталкиваться с проблемами по его под-
держанию?
Афанасий Константинович: 
- До сих пор вспоминаю то время, когда по утрам зимой 

вставал и первым делом смотрел: идёт ли дым из трубы 
котельной, отапливается ли здание. Ведь зданию, задей-
ствованному под нужды РОВД, более 150 лет. Волнений и 
хлопот хватало по его содержанию. Но серьёзных проблем 
и ремонтов нам не довелось пережить. Можно сказать, что 
здание служило вместе с нами.
Александр Сергеевич: 
- Многое пришлось делать уже более молодым сотрудни-

кам, служившим гораздо позже нас. И, похоже, они вполне 
справились. 
Вы брюзжите, глядя на молодых сотрудников МВД, как 

это часто в жизни бывает?
Александр Сергеевич: 
- Нет. Мы никогда не осуждаем молодёжь. Им служить не 

просто. Ведомство чаще поощряет сейчас сотрудников зва-
ниями, есть возможность у желающих работать и учиться, 
строить карьеру, но служба от этого легче не становится. На-
пример, я после 32 лет службы уволился из органов в звании 
подполковника. А Афанасий Константинович - полковни-
ком. И это звание ему было присвоено только после коман-
дировки в Чечню во время первой кампании. Однако всё это 
лишь детали. Главное – это служба, работа, которой мы от-
дали большую часть осознанной жизни.
Слова известной песни о том, что «ваша служба и опас-

на, и трудна, и на первый взгляд, как будто не видна…» 
– очень точно выражают суть профессии милиционера, 
теперь уже полицейского. Какое бы название не было, 
сотрудники правоохранительных органов всегда долж-
ны быть на посту, на охране порядка и спокойствия 
граждан. А ветераны МВД - пример для подражания. 
Афанасий Константинович! Александр Сергеевич! Вы 
несомненно относитесь к числу тех уважаемых людей, 
кто формировал стиль жизни нашего района и того 
времени, о котором сейчас вспоминают с ностальгией. 
Крепкого вам здоровья, прекрасного настроения, вни-
мания и понимания! Что бы вы хотели пожелать всем 
сотрудникам МВД в канун праздника?
Афанасий Константинович: 
- Прежде всего - здоровья, благополучия. И главное - оста-

ваться людьми в любой ситуации!
Александр Сергеевич: 
- Быть преданным службе до конца! Будьте счастливы!

Беседовала Елена Ковтун.

10 ноября с профессиональным праздником поздравляют как действующих сотрудников МВД, так и тех, кто много лет отдал службе, стоя на страже 
закона. В преддверии праздника воспоминаниями о службе в Ульяновском районном отделении милиции поделились Ветераны МВД Афанасий Константи-
нович АБРАМОВ (возглавлял Ульяновское РОВД с 1989 –по 2000гг) и Александр Сергеевич ЛЕЖЕБОКОВ (зам. начальника Ульяновского РОВД с 1989 – по 
1998 гг.). Каждый из них проработал в Ульяновском РОВД более 30 лет, большую часть из которых в руководящих должностях. Труд этих людей и вклад 
по установлению правопорядка в районе весьма значительный

Александр Сергеевич ЛЕЖЕБОКОВ 

Афанасий Константинович АБРАМОВ
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2 ноября одной из тем координационного совещания 
руководителей региональных и территориальных фе-
деральных органов государственной власти, которое 
в Калуге в режиме видеоконференцсвязи провели гу-
бернатор Владислав Шапша и главный федеральный 
инспектор по Калужской области Игорь Князев, стала 
мобилизация доходов местных бюджетов, в том числе 
в рамках исполнения поручения Президента Россий-
ской Федерации от 19 октября 2016 г. 
По информации руководителя Управления Федераль-

ной налоговой службы по Калужской области Андрея 
Ламакина, за 9 месяцев 2020 года общий объём на-
логовых поступлений в консолидированный бюджет 
региона составил 42,5 миллиарда рублей. 
С учётом экономической ситуации, связанной с рас-

пространением коронавирусной инфекции, а также 
принятия антикризисных мер поддержки предприя-
тий малого и среднего предпринимательства на фе-
деральном и региональном уровне, в текущем году 
наблюдается снижение поступлений практически по 

ОФИЦИАЛЬНО
В Калужской области в рамках поручения Президента России
ведётся работа по мобилизации доходов местных бюджетов 

всем налоговым доходам, формирующим консолиди-
рованный бюджет области, за исключением налога на 
доходы физических лиц. Имущественных налогов по-
ступило 4 млрд. 353 млн. рублей, снижение - на 716 
млн. рублей или на 14 %.
Сохраняется положительная динамика по транспорт-

ному налогу с юридических лиц – поступило 122,9 
млн. рублей, темп - 111,6 %. По остальным имуще-
ственным налогам наблюдается отрицательная дина-
мика.
Задолженность по имущественным налогам физиче-

ских лиц по состоянию на 1 октября 2020 года соста-
вила 1,1 млрд. рублей, снижение за 9 месяцев текуще-
го года - 373 млн. рублей или 25,7 %. 
В результате комплекса мер принудительного взы-

скания за 9 месяцев года в областную казну поступило 
466 млн. рублей имущественных налогов физических 
лиц. Значительные суммы этой задолженности при-
ходятся на Калугу, Малоярославецкий, Боровский и 
Жуковский районы.

До конца года ожидается поступление по имуще-
ственным налогам на сумму 6 млрд. 905 млн. рублей, 
с темпом к 2019 году - 95,9 %.
В 2020 году продолжена работа по мобилизации до-

полнительных доходов местных бюджетов за счёт 
повышения эффективности налогообложения имуще-
ства, в том числе по вовлечению в налоговый оборот 
ранее учтённых и новых объектов недвижимого иму-
щества с незарегистрированными правами собствен-
ности.
По итогам доклада Владислав Шапша призвал глав 

администраций муниципалитетов региона обратить 
особое внимание на сложившуюся ситуацию в этой 
сфере и принять меры по ликвидации имеющейся за-
долженности. 
Своему заместителю Владимиру Попову губернатор 

поручил изыскать дополнительные резервы для уве-
личения налогооблагаемой базы и до конца текущей 
недели представить предложения по повышению со-
бираемости налогов на территории области.

Министерство внутренней политики и массовых коммуникаций Калужской области.

С 12 декабря по 9 января в Калуге пройдут торжества 
в рамках проекта «Калуга – Новогодняя столица Рос-
сии 2021». Хрустальная снежинка – её символ – была 
принята 7 января 2020 года у Рязани. 
Новогодняя программа стартует 12 декабря. Опреде-

лены восемь городских площадок, на которых развер-
нутся новогодние мероприятия. Город будет украшен 
в стиле ретрофутуризма, с отсылкой к космическим 
достижениям советской эпохи. По замыслу разработ-
чиков концепции, это послужит развитию отечествен-
ных высоких технологий в XXI веке.
Гостей города ждёт парад Дедов Морозов и Снегу-

рочек, открытие резиденции Калужского Деда Мороза 
– впервые она разместится в парке культуры и отдыха, 
выбранном для организации семейного досуга. На Те-
атральной площади готовятся представить свой спец-
проект актёры калужского драмтеатра – «Театрализо-
ванный карнавал». На сцене нового парка на Марата 
во всём своем многообразии предстанет арктическая 
культура – в программе этот пункт называется Боль-
шое арктическое шоу «Легенды Севера». Состоятся 
два гастрономических фестиваля: один – с едой, дру-
гой – с горячими напитками. Полная афиша новогод-
них мероприятий в Калуге опубликована на портале 
artko40.ru.
Туристическим организациям областного центра 

предоставлена возможность внести свой вклад в про-
грамму торжеств. Горнолыжный комплекс «Квань» 
готов предложить калужанам и гостям города посмо-
треть на самого большого снеговика России, а гости-
ничный комплекс «Ambassador Hotel Kaluga» – посе-
тить резиденцию Снежной королевы.
В помощь туристам в Калуге организуется сеть 

туристско-информационных пунктов: это визит-центр 
ТИЦ «Калужский край» в Гостином дворе, туристи-
ческий павильон на Театральной площади, туристи-
ческие точки в кинотеатре «Центральный» и Иннова-
ционном культурном центре. Кроме того, к координа-
ции туристов будут привлечены волонтёры. Главная 
туристско-информационная служба Калуги, располо-
женная в Гостином дворе, предложит также бесплатно 
пройти Новогодний квест. Ждут гостей города и экс-
курсии.
Спрос на бронирование отелей в период новогодних 

праздников есть, туроператоры подготовили новогод-
ние предложения, продают их через свои ресурсы и 
тоже отмечают спрос на пакетный отдых в новогод-
ний период, тем более что при покупке пакетного тура 
туристы могут воспользоваться программой Кэшбэк, 
но нужно поторопится и приобрести тур до 5 декабря 
2020 года, а приехать до 10 января 2021 года.
Почётный знак – хрустальная снежинка – будет хра-

нится в Калуге до 9 января 2021 года, когда на тор-
жественной церемонии закрытия состоится передача 
символа Нового года другому региону России.

Калуга в статусе
новогодней столицы
России ждёт туристов
– идёт бронирование
отелей, подготовлены
пакетные туры

На предприятии ООО «Производственно-торговая ком-
пания Базис Холдинг» в Малоярославце подвели итоги 
работы за три месяца по нацпроекту «Производительность 
труда и поддержка занятости». Их огласили на общем со-
брании. Участниками встречи стали: генеральный дирек-
тор ГАУ КО «Агентство развития бизнеса» Стефан Пере-
валов, представители регионального центра компетенций 
в сфере производительности труда (РЦК), руководители и 
сотрудники предприятия.
ООО «ПТК Базис Холдинг» производит и поставляет ме-

таллоконструкции для строительной отрасли. Во время экс-
курсии по предприятию гостям показали преобразования на 
эталонном участке сборки телескопической стойки MR, те-
перь время процесса сократилось с 82 до 71,5 часов. На 15% 
снизился уровень незавершённого производства. Выработка 
на одного работника выросла в 3 раза, в результате чего вдвое 
увеличилась производительность труда на предприятии. 

Калужское предприятие вдвое увеличило
производительность уже на первом этапе участия
в нацпроекте «Производительность труда
и поддержка занятости»

Кроме того, сотрудники ком-
пании прошли подготовку и 
обучение, в том числе на Фа-
брике процессов - площадке, 
где сотрудники предприятия 
обучаются основам бережли-
вого производства.
Стефан Перевалов поблаго-

дарил руководство компании 
за участие в национальном 
проекте и за внедрение систе-
мы бережливого производ-
ства: «В конечном итоге пре-
образования способствуют 
улучшению условий труда, 
качества жизни работников и 
увеличению заработной пла-
ты», – подчеркнул он. 
Справочно:
В соответствии с Указом 

Президента РФ № 204 от 7 мая 2019 г. целью мероприя-
тий нацпроекта «Производительность труда и поддерж-
ка занятости» является обеспечение к 2024 году темпов 
роста производительности труда на средних и крупных 
предприятиях базовых не сырьевых отраслей экономики 
не ниже 5% в год (прирост производительности труда к 
2024 году – более 20%). 
Оператором нацпроекта в Калужской области являет-

ся региональный центр компетенций в сфере производи-
тельности труда (РЦК), работающий на базе Агентства 
развития бизнеса.
В национальный проект «Производительность труда и под-

держка занятости» наш регион вступил в 2018 году. В про-
шлом году о готовности провести производственные преоб-
разования заявили 30 предприятий. В 2020 году общее число 
компаний – его участников должно составить 54. Сегодня в 
нацпроект вовлечены 47 предприятий Калужской области.

6 ноября губернатор области Владислав Шапша в режи-
ме видеоконференцсвязи провёл заседание регионально-
го штаба по предупреждению завоза и распространения 
новой коронавирусной инфекции. 
В числе основных тем обсуждения стало состояние за-

болеваемости в образовательных учреждениях региона.
По информации министра образования и науки области 

Александра Аникеева, в настоящее время заболеваемость 
среди детей в среднем не превышает 8 – 10 %. А заболе-
ваемость педагогов, по словам министра, «является кри-
тическим фактором для продолжения образовательной 
деятельности». Болеют более 700 педагогических работ-
ников, в том числе свыше 150 - COVID-19, порядка 450 
- ОРВИ и гриппом, свыше  100 - иными заболеваниями. 
Уровень заболеваемости педагогов в муниципалитетах 
разный. В 16-ти районах он не превышает 8%, в 9 райо-
нах составляет от 8 до 15%, а в Калуге болеют свыше 17% 
учителей. Ни одного заболевшего педагога нет в Барятин-
ском, Тарусском, Ульяновском и Спас-Деменском райо-

В Калуге продлят осенние школьные каникулы
нах. Высокий процент заболеваемости педагогических 
работников (более 18%) отмечается в 27 образовательных 
организациях. 
В этой связи Александр Аникеев предложил продлить на 

одну неделю каникулы в школах Калуги, а в других райо-
нах принимать решения, исходя из конкретной ситуации.
Владислав Шапша подчеркнул, что необходимо деталь-

но изучить ситуацию в муниципалитетах, в том числе в 
Обнинске: «Обнинск нельзя в стороне оставлять, два 
крупных города, ситуация схожая с Калугой по распро-
странению инфекции». Губернатор поручил своему за-
местителю – руководителю администрации губернатора 
области Карине Башкатовой совместно с министерством 
образования и науки и с главами муниципалитетов при-
нять решения по работе образовательных организаций - 
перевести на каникулы полностью район или отдельные 
школы. «Всех под одну гребёнку не нужно причёсывать. 
Ситуации разные. Нужно принимать решения с учётом их 
развития», - подчеркнул глава региона.
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ДАТЫ
11 ноября - Памятная дата мировой военной 

истории. В этот день в 1918 году окончилась 
Первая мировая война.
11 ноября - Памятная дата военной истории 

России. В этот день в 1480 году завершилось 
Стояние на Угре - хан Золотой Орды не решил-
ся принять сражение с войском Великого князя 
Ивана III и отступил. Так, без боя, одной только 
демонстрацией силы и решимости, Русское го-
сударство окончательно обрело независимость.

Военная история РФ.

В нашем регионе дан старт новому проекту «Калуж-
ская область – территория детства». В рамках данного 
проекта прокуратурой Калужской области совместно 
с правоохранительными органами региона и органами 
исполнительной власти в целях профилактики под-
ростковой преступности, формирования здорового 
образа жизни, оказания помощи детям, нуждающимся 
в социальной помощи, разработан план совместных 
мероприятий по защите прав семьи и детей.
Все мероприятия направлены на обеспечение актив-

ного участия граждан в проекте и его популяризации.
Один из разделов плана – «Безопасное мобильное 

пространство». Здесь запланированы мероприятия, 
направленные на минимизацию случаев вовлечения 
детей в совершение преступлений через интернет и 
социальные сети, а также случаев, когда дети стано-
вятся жертвами совершения преступлений в результа-
те общения через социальные сети и мобильные при-
ложения.
Раздел «Безопасный двор» предусматривает ряд ме-

роприятий, направленных на устранение создающих 
угрозу жизни и здоровью детей факторов на террито-
рии общественных пространств и в местах массового 
пребывания людей.
Мероприятия, направленные на предупреждение и 

профилактику безнадзорности, преступлений и право-
нарушений несовершеннолетних, обеспечение заня-
тости подростков, как главный способ профилактики, 
повышение информированности подростков и роди-
телей о существующих формах трудовой, спортивной, 
досуговой и иной занятости запланированы в разделе 
«Уберечь от преступления».
Согласно пункту «Внимание для каждого», будут 

проведены мероприятия, направленные на повыше-
ние качества жизни и воспитания детей-сирот и детей, 

МЫ И ДЕТИ

Дан старт новому проекту
оставшихся без попечения родителей и находящихся 
в учреждениях, а также детей с ограниченными воз-
можностями здоровья.
Комиссией по делам несовершеннолетних и защите 

их прав администрации МР «Ульяновский район» бу-
дут организованы и проведены: круглые столы с соци-
альными педагогами на тему «Профилактика негатив-
ного влияния информационно-телекоммуникационных 
сетей на детей»; совместные рейды с «родительскими 
патрулями» и волонтёрами с целью выявления объек-
тов, нахождение возле которых может причинить вред 
жизни и здоровью детей, с последующим реагирова-
нием на поступившие сообщения силами уполномо-
ченных органов и организаций; рейды «социального 
патруля» с целью установления возможных фактов со-
вершения в отношении детей противоправных деяний 
и принятие незамедлительных мер по их изъятию из 
обстановки, представляющей угрозу жизни и здоро-
вью несовершеннолетних; мониторинг числа неблаго-
получных семей, в которых родители являются потре-
бителями наркотических средств, в целях их поста-
новки на межведомственный контроль; выработка на 
заседаниях комиссии мероприятий по недопущению 
нарушения прав детей и вовлечения их в противо-
правную деятельность; анализ эффективности рабо-
ты органов системы профилактики с состоящими на 
учёте подростками, направленной на организацию их 
занятости в период с 8.00 до 20.00 часов.
Работа в рамках проекта будет многоплановой. В ко-

нечном итоге, она направлена на защиту прав семьи 
и детей.

Ольга Сошникова,
секретарь комиссии по делам

несовершеннолетних и защите их прав
администрации МР «Ульяновский район».

С праздником!
С Днём сотрудника внутренних дел России  

поздравляю оперуполномоченного Виталия 
Дмитриевича ИВИНА и помощника участко-
вого Александра Олеговича РЯБОВА, а так-
же всех сотрудников Ульяновского отдела 
полиции.
В этот день хочется пожелать вам профессио-

нальных успехов и личного благополучия!
Пускай на службе вашей будет
Поменьше стрессов и тревог,
Пусть будут благодарны люди,
Пусть в каждом деле будет прок.
С Днём полицейского! Желаю,
Чтоб в радость жизнь всегда была.
Не видно ни конца, ни краю
Успехам вашим пусть. Ура!

Е.А. Ковтун.

Уважаемые граждане!
МОМВД России «Козельский» приглашает 

для прохождения службы в органы внутренних 
дел мужчин в возрасте до 35 лет, отслуживших 
в Вооружённых Силах РФ, имеющих среднее 
(общее), среднее специальное и высшее об-
разование. Гарантированный заработок, соц-
пакет, возможность получения бесплатного 
юридического образования, медицинское об-
служивание в специализированных медучреж-
дениях области. 
Обращаться по адресу: г. Козельск, ул. 

Земляной Вал д.13, каб. 27.,телефон: 
8-484-42-4-59-43.

МОМВД России «Козельский».

Уважаемые граждане! Сотрудники
отделения по вопросам миграции МОМВД 

России «Козельский» информируют: 
Для граждан предусмотрена возможность пода-

чи заявлений о постановке иностранных граждан 
на миграционный учет через многофункциональ-
ный центр оказания государственных и муници-
пальных услуг (МФЦ) по адресу: г. Козельск, ул. 
Большая Советская д.66.
Также граждане могут предварительно запи-

саться на прием для оказания услуг в отделе-
ние по вопросам миграции МОМВД России «Ко-
зельский».
Телефон для предварительной записи на оказа-

ние государственных услуг по линии миграции и 
для получения консультации о порядке предостав-
ления государственных услуг: 8-48442-4-59-11.

МОМВД России «Козельский».

ТАКСИ.                                       8-953-330-66-64.

Отделение по делам несовершеннолетних МОМВД 
России «Козельский» обращает внимание родителей 
(законных представителей несовершеннолетних), на 
необходимость контролировать и пресекать попытки 
своих детей самостоятельно сесть за руль транспорт-
ных средств. Необходимо особенно пристально кон-
тролировать детей, исключить возможность их доступа 
к ключам от автомобилей и мотоциклов, 
запретить им управление транспортными 
средствами без соответствующего на то права 
и навыков вождения.
За управление несовершеннолетним води-

телем (по достижению им возраста 16 лет) мопедом, 
скутером, мотоциклом, авто-
мобилем без права управления 
предусмотрена административ-
ная ответственность в виде 
штрафа в размере от 5 до 15 
тысяч рублей, в соответствии с 
ч. 1 ст. 12.7 КоАП РФ, при этом 
транспортное средство задер-
живается на специализирован-
ную стоянку.
Если же несовершеннолет-

ний младше 16 лет, то ответ-
ственность за него будут нести законные предста-
вители (родители или опекуны), которые могут быть 
привлечены к административной ответственности по 
ч. 1 ст. 5.35 КоАП РФ (ненадлежащее исполнение роди-
тельских обязанностей), при этом транспортное сред-
ство в этом случае также задерживается и помещается 
на специализированную стоянку, а к самому несовер-
шеннолетнему принимаются меры воздействия в виде 
постановки на профилактический учёт в инспекции по 
делам несовершеннолетних.
Ответственность за передачу руля несовершеннолет-

нему не пройдёт бесследно для хозяина транспорт-
ного средства, передавшего управление автомобилем 
(мотоциклом) несовершеннолетнему. Согласно ч. 3 ст. 
12.7 КоАП РФ за передачу руля несовершеннолетнему 
предусмотрено наказание в виде административного 

НАША ОБЩАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ

За рулём подростку не место
штрафа в размере 30 тысяч рублей.
Зачастую юные участники дорожного движения, са-

дясь за руль мопеда, скутера или мотоцикла, не заду-
мываются о своей безопасности. Не думают о ней и их 
родители, которые не принимают во внимание возраст 
детей и необходимость наличия водительского удосто-
верения, а также навыков управления транспортным 
средством, при этом сами же родители приобретают 
своему ребёнку данное транспортное средство, 

осознавая его юный возраст. Исполь-
зование шлемов при езде на мопедах/
мотоциклах родители тоже упускают из 

виду. Но стоит помнить, что, попав 
даже в незначительное ДТП, ре-
бёнок может получить серьёзные 

травмы, а то и вовсе поплатиться 
жизнью. При этом сами родите-
ли становятся соучастниками 

опасных ситуаций для родно-
го ребёнка.

Мы призываем родителей 
(законных представителей 
несовершеннолетних) не 

ставить под угрозу жизнь, 
здоровье и безопасность своих 

детей, а также других участни-
ков дорожного движения, которые периодически стра-
дают в дорожно-транспортных происшествиях с уча-
стием и по вине несовершеннолетних водителей.
Также разъясняем, что юные водители велосипедов и 

их родители должны помнить, что согласно разделу 24 
Правил Дорожного Движения Российской Федерации 
«Дополнительные требования к движению велосипе-
дистов и водителей мопедов», движение велосипеди-
стов в возрасте старше 14 лет может осуществляться 
по правому краю проезжей части, обочине и тротуару. 
Детям в возрасте до 14 лет ПДД РФ выезд на дорогу 
(проезжую часть общего пользования) запрещается.

Ю.А. Ковалева, старший инспектор  
по делам несовершеннолетних 

МОМВД России «Козельский», майор.

14 и 21 ноября с 12:00 до 12:30 на рынке в 
Ульянове ПРОДАЖА КУР РАЗНЫХ ПОРОД.

ЗАБОРЫ любой сложности. МЕТАЛЛОКОН-
СТРУКЦИИ на заказ. Быстро, качественно, не-
дорого.                              Тел.: 8-953-335-65-60.


